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Séance du Conseil d’Administration 

27/03/2014 

OBJET          Réservé au      
                                                                                                                                                           Directeur    

                                                                                                                                                     académique 

 
Président : M. Frédéric SCHWALM, Proviseur 
Secrétaire : Mme Sylvie COUTURIER, CPE 
Membres présents : 19 
 
 
M. SCHWALM, Proviseur, constate que 19 membres du CA sont présents et que le quorum est atteint. 
Il déclare ce conseil  d’administration exceptionnel ouvert à 13H. 
 
 

 Approbation du compte rendu du CA du 11 février 2014. 
Le compte rendu du CA du 11 février 2014 est approuvé à l’unanimité. 
 

 Approbation de l’ordre du jour 
M. Schwalm, proviseur, soumet l’ordre du jour aux membres du CA  et rajoute quelques points : 
 

 Action professionnelle pour 7 étudiantes de BTS dans le cadre du voyage en Allemagne avec  
Monsieur  Strehmel  prévu du 10 au 15 avril 2014. 

 Validation du tarif « voyage en Allemagne /action professionnelle 7 élèves BTS » 

 Autorisation de signature du contrat avec « Avenir Bureautique » nouveau titulaire du marché 
des photocopieurs. 

 Raid VTT 

 Convention Lycée du Bois à MOUCHARD pour mini stages. 
 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
 
 

1. Organisation de l’action éducative 
 

1.1 Validation de l’Action professionnelle pour   7 élèves de BTS dans le cadre du voyage 
en Allemagne 
 
A l’occasion du voyage en Allemagne, Monsieur Strehmel a proposé à des élèves de BTS 
Tourisme de participer au voyage dans le cadre de leur projet  professionnel. Le montant du 
voyage est d’un maximum 240 euros par élèves. 110 euros seront demandés à chaque 
étudiante  et 130 euros par étudiante sera pris en charge par le lycée dans le cadre de leur 
formation. 
La proposition d’emmener 7 étudiantes en projet professionnel en Allemagne est soumise au 
vote. 
 

La proposition est  validée  à l’unanimité. (Acte administratif 66 -2013-2014) 
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1.2 Raid VTT 
 
Dans le cadre du projet d’AS du Lycée Nodier, M. Benay (professeur d’EPS) nous expose le 
projet  raid VTT 2014 qui se déroulera  en Auvergne du 12 au 16 mai 2014. Ce raid qui existe 
depuis 12 ans au lycée Nodier est proposé à 24 élèves volontaires de seconde. Le coût par 
élève sera au maximum de 215 euros par élève. M. Benay explique que le coût du voyage a 
augmenté par rapport à l’an passé du fait de l’absence au raid du chef cuisinier M. Martin 
(celui-ci préparait les repas l’an passé). Des actions sont envisagées pour faire baisser le 
coût (action loto, buvette du bal) ainsi qu’une aide du FRAPIL et de l’ANAP est attendue. 

 
L’opportunité pédagogique d’intégrer ceprojet du Raid VTT 2014 au projet d’établissement 

est  adoptée à l’unanimité. 

(Acte administratif 67 -2013-2014)  
 

2. Fonctionnement matériel et financier 
 
2.1  La ventilation du tarif du voyage en Allemagne pour les 7 étudiantes BTS  est 
adoptée à l’unanimité.  

(Acte administratif 68 -2013-2014) 
 

2.2  Le budget du raid 2014 est adopté à l’unanimité. 
(Acte administratif 69 -2013-2014) 

 
3 Contrats, conventions et marchés 

 
3.1 Autorisation de signature du contrat photocopieurs avec Avenir Bureautique suite à 

l’appel d’offres public. 
La commission d’appel d’offres a retenu l’entreprise « Avenir Bureautique » pour le 
marché des nouveaux photocopieurs du lycée. Le contrat stipule un engagement de    
3 ans pour un montant de 45000 euros par an. 7 photocopieurs devraient être installés 
prochainement. M. Schwalm, proviseur, précise que ce seront des photocopieurs très 
haut de gamme, d’utilisation simple et calibré pour une production importante de 
documents. 
M. Lebrun, professeur, se réjouit de la fin d’un gâchis depuis des années avec des 
photocopieurs sur lesquels on ne pouvait jamais compter. 
Mme Grandjean, professeur, demande si une formation sera mise en place. 
M. Schwalm, proviseur, répond qu’une formation sera effectuée et que des fiches 
pratiques d’utilisation seront à disposition des utilisateurs. 
Mme Couturier, CPE, précise qu’une photocopieuse sera à disposition des élèves au 
bureau vie scolaire selon un système payant à carte. 
 

L’autorisation est soumise au vote et adoptée à l’unanimité. 

(Acte administratif 70 -2013-2014) 
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3.2 Autorisation de signature pour les conventions des mini- stages  avec le lycée du Bois 

de Mouchard 
Des élèves de seconde, qui veulent se réorienter, désirent passer une journée au lycée 
du Bois de Mouchard. 

L’autorisation est soumise au vote et adoptée à l’unanimité. 

(Acte administratif 71 -2013-2014) 
 

 
 
L’ordre du jour étant épuisé, M. Le Proviseur lève la séance à 13h45. 
 

 
Le Président : Monsieur Frédéric SCHWALM, Proviseur 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le Secrétaire de Séance : Madame COUTURIER, CPE 

 
 
 


